

Uschlag behält den Pokal

Grundschulmannschaften traten im Fußball gegeneinander an

VON SILKE KURI

Landwehrhagen – Sichtlich Spaß hatten nicht nur die fünf Mannschaften der Grundschulen, die am 2. Fußballturnier mit Rundumbande der Jugendspielgemeinschaft (JSG) Nieste/Staufenberg in der Staufenberghalle Landwehrhagen gegeneinander angetreten waren, sondern auch die Viertklässler der Gastgeberschule, der Hermann-Gmeiner-Schule. Sie standen im letzten Jahr auf dem Spielfeld und waren dieses Mal hinter den Kulissen im Einsatz.

Während innerhalb der Bande um jedes Tor gekämpft wurde, backten sie Waffeln, schenkten Getränke aus und sorgten für Ordnung und Sauberkeit. Dank einer Getränke-Flatrate zu 50 Cent für jeden kleinen Gast blieben die Ausgaben auf Taschengeld-Niveau. Immer wieder wurden Fan-Songs über Lautsprecher eingespielt, um die Stimmung in der Halle einzuheizen, am Mischpult bedient von Ben Spohr aus der Klasse 4b.

Gespielt und gekämpft haben alle Mannschaften auf dem Spielfeld gleichermaßen, unter strengen Blicken von Schiedsrichter Nino Rötter (JSG).

Ein Torwart und fünf Feldspieler nebst Auswechselspieler bildeten jeweils eine Fußballmannschaft. Am Ende stand fest, der Wanderpokal des Fußball-Rundum-Bandenturniers der Grundschulen



Hatten Spaß: Die dritte Klasse der Grundschule Uschlag (vorne) darf den Wanderpokal in den Händen behalten als Sieger des Freundschaftsspiels der Grundschulen mit Rundumbande. Hier bei der Siegerehrung mit der Brüder-Grimm-Schule und der Grundschule Landwehrhagen.

FOTO: SILKE KURI

bleibt, wo er war – in der Grundschule Uschlag. Die Mannschaft der dritten Klasse aus Uschlag sicherte sich bei dem Freundschaftsturnier wie im vergangenen Jahr den Pokal – mit einem Sieg gegenüber der Brüder-Grimm-Schule (2. Platz) und den zweiten sowie dritten Klassen der Hermann-Gmei-

ner-Schule Landwehrhagen (Plätze 3-5). Doch keiner ging leer aus. Die Sparkasse Münden hat jedem Spieler für so viel sportlichen Teamgeist eine Medaille gesponsert, die Schulleiter Kilian Schröder gemeinsam mit Kerstin Thiele (Sparkasse) bei der Siegerehrung überreichten. Eine gelungene, letzte Begegnung

innerhalb des Rundumbandenturniers, das insgesamt über vier Tage gespielt wurde, fand auch Organisationsleiter Stephan Rötter.

Im nächsten Jahr wird die Rundumbande zum zehnten Mal aufgestellt. „Die Schulen sind gerne wieder dabei“, versprach Schulleiter Kilian Schröder.